

No Logra Viola Impulsar la Economía

- ★ Existe Gran División Dentro de su Gabinete Ministerial
- ★ Hay Divergencias Acerca de Cómo Encarar los Problemas

Por OSCAR J. SERRAT

BUENOS AIRES, 17 de agosto (AP).—Pese al feriado nacional de hoy, el Presidente Roberto H. Viola se reunió esta mañana con sus cinco ministros del área económica, mientras se aseguraba que había renunciado el titular de la cartera de Industria y Minería, Eduardo Oxenford.

La dimisión, indicaron fuentes dignas de crédito, fue presentada la semana anterior pero el Presidente Viola pidió a Oxenford que la reconsiderara. El ministro de Industria habría demorado su anuncio público durante algunos días más, con la esperanza de hacer privar los puntos de vista del castigado sector industrial, en el conjunto de medidas que se daría a conocer esta semana.

Pese a ser hoy feriado nacional al cumplirse 131 años de la muerte del héroe máximo de Argentina, general José de San Martín, Viola convocó esta mañana en su residencia suburbana de Olivos a los ministros de Economía y Hacienda, Lorenzo Sigaut; de Comercio, Carlos García Martínez; de Obras y Servicios Públicos, Diego Urriarriet; de Agricultura y Ganadería, Jorge Aguado, y de Industria, Oxenford.

Las divergencias, acerca de cómo encarar la honda crisis económico-financiera, dentro del Pentágono ministerial aludido son de tal profundidad que Viola no ha conseguido elaborar un programa de largo plazo a casi cinco meses de haber llegado al gobierno. Hay diferencias casi insalvables entre Oxenford y Aguado, representantes de los sectores agropecuarios e industrial, respectivamente, en cuanto al tema de los aranceles aduaneros para proteger a las actividades productivas nacionales.

Estas se hallan en buena medida al borde del colapso, como consecuencia de los programas de "apertura económica", altísimas tasas de interés y sobrevaluación del peso seguidas por el ex presidente Jorge R. Videla, por inspiración de su ministro de Economía, José Martínez de Hoz.

Los industriales, por medio de Oxenford, piden aranceles elevados y una baja de las tasas de interés; mientras Aguado reclama aranceles uniformes y reducidos, para no encarecer la compra de insumos requeridos por el sector agropecuario, favorecido por recientes devaluaciones.

SIGUE EN LA PAGINA SEIS

EL DIA

AVISO BECAS PARA EXILIADOS LATINOAMERICANOS

La Casa de Chile en México, A.C., comunica a los exiliados latinoamericanos que aspiran a obtener becas para estudios, del World University Service (WUS), o a renovar las que tenían, que deben solicitar personalmente los formularios para este objeto.

Se les atenderá en la sede de Casa de Chile, Av. Universidad 1134 Méx. 12 D.F., Col. Del Valle (entrar por atrás, por Mayorazgo de la Higuera), de lunes a viernes entre 10 y 14 hrs.

UNO MAS UNO

BECAS

PARA EXILIADOS LATINOAMERICANOS

La Casa de Chile en México A.C.

Comunica a los exiliados latinoamericanos que aspiran a obtener becas para estudios, del World University Service (WUS), o a renovar las que tenían, que deben solicitar personalmente los formularios para este objeto.

Se les atenderá en la sede de Casa de Chile, Av. Universidad 1134, Col. del Valle Méx. 12 D.F., (entrar por atrás, por Mayorazgo de la Higuera), de lunes a viernes entre 10 y 14 hrs.